



3

7月29日(日) 1 おじいちゃんと一緒に花火見学 2 土岐川両岸には屋台が並び多くの人でにぎわった 3 桟敷席からの迫力満点の眺め



1



2



5

7月21日(土) 4 X線撮影装置を扱う参加児童
7月12日(木) 5 中国学生と名刺交換をする児童



4

5 中国学生との交流事業

中国上海の小学生12人と昭和小学校の児童との交流会を行いました。昭和小学校全校児童の参加により盛大に歓迎セレモニーを行い、仲良し交流会や昭和小学校児童による鼓笛演奏、脳活授業体験などを通じ交流を図りました。

4 医療現場を体験

子どもメディカルスタッフ体験ツアー 市内の小学5・6年生とその保護者24組が、市民病院に集まり、医師の説明を聞きながら医療の現場で実際に使用されている機械や道具などを使い「ステント」や「腹腔鏡」などの模擬体験をしました。

1 2 3 夜空を彩る

多治見市制記念花火大会

打ち上げ花火が間近で見られる桟敷席では、打ち上げられるたびに大きな歓声が沸き上がっていました。特大スターメインやミュージック仕掛け花火、^{ゆめはなび}夢華火(メッセージ花火)などで多治見のアツい一日を華々しく締めくくりました。



7

7月12日(木) 67 乳幼児と楽しく遊んだり抱っこする中学生。「子どもを見ていて危ないと思ったら、すぐに対応することが大切だと思った」などの感想が聞けた



6



11



9



8

7月30日(月) 8 昭和小学校近接校対応調理場を見学する児童たち

7月27日(金) 9 多治見市暑さ対策公式飲料のむぎ茶を配布 **10** Eボート体験 **11** ジャガイモを頼張る男の子



10

9 10 11 リバーピア2018

土岐川でボートを漕ぐ「Eボート体験」や土岐川の生物を探して楽しむ「子どもガサガサ探険隊」などのイベントに夏休み中の多くの子どもたちが参加しました。また、河川敷では株式会社伊藤園から提供された多治見市暑さ対策公式飲料の健康ミネラルむぎ茶を配布しました。

8 昭和小学校近接校対応調理場が完成

オール電化で最新の調理機器と炊飯機能を導入するとともに、「アレルギー調理室」を完備し、食物アレルギー対応の充実を図りました。調理エリアは見学が可能で、子どもたちの食育の場としても活用される予定です。

6 7 中学生が託児体験

南姫中学校の3年生が乳幼児を預かる貴重な体験をしました。同校では毎年家庭科の実習授業で託児体験をしており、乳幼児に対する接し方や考え方を学びます。今年はNPO法人ぎふ多胎ネットの協力で、双子の乳幼児22人の世話をしました。